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CONSEIL MUNICIPAL 
COMPTE RENDU DE LA SEANCE DU 17 MAI 2024  

 
L’an deux mil vingt-quatre, le 17 mai à vingt heures trente, le Conseil Municipal dûment convoqué s’est réuni, 

sous la présidence de Madame Marie-Claude DEVILLERS, Maire. 

 

Présents : Mesdames BOJMUK Carole, LEDREUX Maryse, VERMEULEN Sandrine et Messieurs COTU 

David, DECAUX Thierry, KWACZALA Olivier, LEFEVRE Frank, PAUL Yves, PETIGNY Charles-Emile. 

Absente : Madame MAURICE Isabelle qui a donné procuration à Madame LEDREUX Maryse. 

Secrétaire de séance : Monsieur PETIGNY Charles-Emile. 

Lecture du compte rendu de la réunion de Conseil du 12 avril 2024 par Madame DEVILLERS Marie-Claude. 

Modification de la date en haut qui était restée au 15 mars, changement des dates de consultation des ZAEnR « du 

22/05 au 05/06/2024 », dans les informations et questions diverses, il manque un « x » : monument aux morts. 

 

ORDRE DU JOUR : 

➢ Compte rendu des réunions syndicales : 
 

• PLUI : les maires volontaires sont invités à travailler sur le futur règlement du PLUI 

 

• Aéroport : Le SMABT a été attribué au groupe Bouygues-Egis l’exploitation de l’aéroport pour 30 ans. 

Le nombre de mouvements devrait passer de 32 000 à 45 000 d’ici 10 ans. 

 

➢ Bilan des travaux Rue Principale 
 

La réception des travaux a eu lieu partiellement le 16 mai. Reste à planter une haie de charmille et 

l’engazonnement. Il est proposé de faire le marquage des places de parking sur le reste de la rue Principale en 

attendant les travaux qui seront réalisés certainement en début 2025. 

 

➢ Préparation du 14 juillet  
 

Pour le barbecue le conseil municipal propose de travailler avec les mêmes prestataires que l’an dernier. 

Le prix ne change pas : 4€ par personne de plus de 10 ans. Seuls sont conviés les habitants. 

 

➢ Préparation de la Brocante 
 

Cette année le conseil municipal décide de mettre les 6 premiers mètres gratuits, par contre une caution de 20€ 

sera demandée et perçue si les personnes inscrites ne viennent pas ou laissent des déchets sur leur emplacement. 

Le prix restera de 5€ par tranche de 3 mètres supplémentaires. Les professionnels seront autorisés à exposer sauf 

pour la restauration qui reste au profit de la commune. 

 

INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES : 

 
- Le Conseil Municipal autorise Madame le Maire à signer le devis pour le passage d’une balayeuse 1 à 2 fois 

par an.  

- Le Conseil Municipal propose de contacter les 2 agriculteurs de la commune s’ils sont intéressés pour ensiler 

ou faire du foin sur la parcelle route de Fouquerolles. 

- Le Conseil Municipal propose de voir avec la commune de Montreuil sur Brêche qui a une machine pour 

nettoyer le cimetière s’ils peuvent la prêter pour faire un essai avant d’en acheter une. 

 

Prochaine réunion de Conseil : vendredi 5 juillet 2024 à 20 heures 30 

 

Rien n’étant plus à l’ordre du jour la séance est levée à 22 h 30    

 


